



Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung des Fördervereins folgte am 16. Februar 2019 die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Dahlheim. Unter den gut 30 Anwesenden konnten Bernd Grebenstein (Bürgermeister), Stefan Kuhn (Gemeindebrandmeister), Phillipp Vogeley (Pressewart)



... Martina Winkler (stellv. Ortsbürgermeisterin) und Stefan Müller (SGS) als Ehrengäste begrüßt werden. Aktuell hat die Dahlheimer Wehr sechs einsatzfähige Atemschutzgeräteträger. Laura Müller absolviert aktuell die TMA 1, Eric Kaiser TMA 2, Katharina Kullmann hat die TMA 2 abgeschlossen, Eric und ...



... Katharina haben zusätzlich den Sprechfunk-Lehrgang erfolgreich abgeschlossen. Des Weiteren hat unsere Feuerwehr jetzt zwei Sanitäter. Janika Tolksdorf und Katharina Kullmann haben Ende letzten Jahres diesen Lehrgang erfolgreich abgeschlossen. Zu diesem Anlass spendete der Festausschuss zur 700-Jahr-Feier-Dahlheim einen Rettungsrucksack. Nils Kullmann schloss den Truppführer-Lehrgang und Marius Rinke den Gruppenführer 2 erfolgreich ab. Gratulation hierzu.

Unser OBM Thomas Nietmann bedankte sich in dieser Runde auch bei Erich Biehl und Helmut Landefeld für die Organisation der Schach- und Skatabende. Im Anschluss berichtete unser Gruppenführer Volker Rinke über die sieben Einsätze der Feuerwehr Dahlheim des vergangenen Jahres.

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Dahlheim

Unter den Einsätzen waren unter anderem zwei Hilfeleistungen bei Sturmschäden, eine Hilfeleistung aufgrund einer Unwetterlage und ein Brandeinsatz. Des Weiteren bedankt sich Volker Rinke bei Ralf Heinemann und Regina Kullmann, die für den Nachwuchs der Dahlheimer Wehr gesorgt haben.

Ralf Heinemann berichtete als Jugendwart, dass die Dahlheimer Jugendfeuerwehr 11 Mitglieder hat. Lotta Witzel ist als Neuzugang und Christian Rinke als altersbedingter Abgang zu verzeichnen. Ralf Heinemann bedankt sich bei allen Helfern des vergangenen Jahres.

Des Weiteren gab es auch Veränderungen im Kommando: Thomas Graf wird als Gerätewart, Nils Kullmann als Jugendwart und Katharina Kullmann als stellv. Jugendwartin, Marius Rinke als Gruppenführer und Thorben Witzel als stellvertretender Gruppenführer gewählt.

Nach dem bestandenen Gruppenführer-Lehrgang konnte am heutigen Abend Marius Rinke als stellvertretender Ortsbrandmeister bestätigt werden. Die offizielle Ernennung mit Überführung in das Ehrenbeamtenverhältnis erfolgt am 28. Februar 2019 in der Ratssitzung der Gemeinde Staufenberg.



An diesem Abend folgte noch eine besondere Ehrung: Volker Rinke, der 23 Jahre Gruppenführer der Feuerwehr Dahlheim war, wurde für 40 Jahre feuerwehrtechnischen Dienst geehrt und erhielt neben einer Ehrennadel die entsprechende Urkunde. Michael Landefeld, mit ebenfalls 40 Jahren konnte seine Ehrung durch krankheitsbedingte Abwesenheit leider nicht entgegennehmen. Beiden Gratulation.



Ralf Heinemann ehrte Volker Kullmann für die jahrelange Unterstützung der Jugendfeuerwehr ebenfalls mit einer Urkunde und einem sehr guten Tropfen aus einer schottischen Destillerie.

Zum Abschluss bedanke sich eine Delegation der Jugendfeuerwehr bei Ralf Heinemann für die tolle Leistung der vielen Jahre mit einem Geschenk – einer Fotochronik seiner aktiven Jahre.